



Mi Universidad

Resumen

López Méndez Breici del Rocio

Parcial III

Bioética y normatividad

Dra. Aguilar Velasco Arely Alejandra

Medicina Humana

Tercer semestre grupo B

La decisión de Anne

La película gira y pone en centro a Anne, una niña de 11 años en donde empieza narrando la vida de ella y su familia, en donde hubo un momento de tranquilidad y “normalidad”, posteriormente hace hincapié en que todo lo bonito siempre tiene un final y es ahí en donde muestra la otra cara de la familia perfecta, en donde cuenta que ella desde su nacimiento tenía un propósito, en donde ella fue modificad genéticamente para nacer sana y ser compatible en órganos entre otras cosas con su hermana Kate, quien tiene leucemia desde muy niña. Anne desde que tuvo la edad para poder donar ella fue engañada con dulces para que le donara “partes” de su cuerpo a su hermana, tales como medula ósea, ella siempre lo hacía y sus padres nunca se detuvieron a pensar en el dolor y riesgos que Anne podría tener, es decir, nunca se pusieron un límite ellos mismos en obligar a Anne en realizar las donaciones, pasa el tiempo y la hermano logra estabilizarse, y Anne crece teniendo ahora 11 años lamentablemente la hermana tiene una recaída y ahora le agregan que la hermana de Anne tiene falla renal y los padres de Anna quieren obligarla a donarle un riñón, entonces Anne se empieza a cuestionar cual es la función de ella en su familia y quiere autonomía de su propio cuerpo y poder decidir si donar o no, entonces Anne junto a su hermano logran reunir dinero para contratar un abogado y el abogado acepta tomar el caso y cita a la madre para poder hablar y hacer que entre en conciencia del peligro que ellos ponen a Anne, la madre no quiere aceptarlo y como ella también es abogada se van a la corte, por otro lado está el padre de Anne quien el si entra en conciencia y decide apoyar a Anne en ya no seguir donando.

En la corte pasan testigos por parte de la madre, la mayoría siendo doctores favoreciendo el caso de Kate sin importar las complicaciones o efectos secundarios que los procedimientos pueda tener Anne, pero a lo largo de la corte el hermano de Anne llega a la corte y revela algo que le dará un giro importante al trama, el hermano de Anne revela que Kate era la persona quien está detrás de todo eso y que ella ya no quiere seguir viviendo y pidió a Anne que hiciera todo eso porque la mamá de ellas no quería escuchar la decisión de Kate en fallecer y la mamá de Anne estaba muy aferrada en que Kate siguiera viviendo sin importar lo doloroso

que fuese para Anne y Kate realizar todos esos procedimientos, posteriormente la madre acepta la decisión de Kate, Anne por su parte gana el juicio y el mismo día Kate fallece abrazando a su madre.

Para finalizar Anne cuenta como después de la muerte de Kate la madre comienza a trabajar y abre una firma de abogados, su padre deja de trabajar tomándose un descanso y su hermano entra a la escuela de artes que siempre quiso y la vida siguió adelante.